

im Januar 2012

Einladung zur Schulung für „Haus sanieren – profitieren!“

Sehr geehrte Damen und Herren,

als **Kreishandwerkerschaft Dachau** sind wir in Kooperation mit der bundesweiten Kampagne „Haus sanieren-profitieren!“ getreten. Um weitere Partner zu gewinnen, bieten wir nun in der Funktion als Veranstalter Schulungen an. Dazu laden wir Sie recht herzlich ein.

Das von der Deutschen Bundesstiftung Umwelt (DBU) geförderte Projekt stellt in den Schulungen das Herzstück der Kampagne vor: Den Energie-Check. Dieser ist kostenlos, Gewerke übergreifend und wird von den geschulten Partnern beim Hausbesitzer in etwa 30 Minuten durchgeführt. Der Energie-Check dient als Einstiegsinstrument, um Kundenbeziehungen aufzubauen, zu festigen und mit verbessertem Image Aufträge zu bekommen. Zusätzlich engagieren Sie sich als Partner der DBU für die Umwelt und stärken lokale Netzwerke. Für den Hausbesitzer schließt der Energie-Check eine Informationslücke und er kann mit dieser Empfehlung sein Eigenheim energetisch sanieren.

Wenn Sie interessiert sind, Partner der Kampagne zu werden, dann melden Sie sich zu folgendem Schulungstermin an:

Die Schulung findet statt

am: Freitag, 27.01.2012, von 16.00 bis 20.00 Uhr, Kosten € 80,-/Teilnehmer.

im Sitzungssaal der VolksbankRaiffeisenbank Dachau, Augsburg Str. 33 – 35.

Wenn Sie sich anmelden möchten, rufen Sie den Schulungstermin unter: www.sanieren-profitieren.de/946.html auf und geben Ihre Daten dort ein. Hier finden Sie auch die Schulungskonditionen. Sie erhalten per E-Mail dann eine Anmeldebestätigung. Oder verwenden Sie das beigefügte Anmeldeformular.

Der Service der Kampagne ist umfangreich: Sie erhalten als Partner für Ihre Kunden kostenfreies Infomaterial, Unterstützung bei Messepräsentationen, Presstexte zur Bewerbung Ihrer Aktivität und fortlaufend Ideen, wie Sie den Energie-Check an den Hausbesitzer bringen können. Damit Hausbesitzer Sie als Kooperationspartner finden, haben Sie als Partner eine kostenfreie Internetpräsenz unter: www.sanieren-profitieren.de, die auch mit Ihrer Firmenwebsite verlinkt werden kann.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich an und werden Partner der Kampagne, ein gefördertes Projekt der weltweit größten Umweltstiftung.

Mit freundlichen Grüßen
Kreishandwerkerschaft Dachau

gezeichnet
Irmgard Hetzinger-Heinrici
Kreishandwerksmeisterin